

Chers collègues,
Chers parents d'élèves,
Chers élèves,
Chers usagers du service publique d'éducation,

Jeudi dernier 5 décembre 2019, **75% du personnel du collège Alain Fournier était en grève.**

Aujourd'hui mardi 10 décembre 2019, la grève se poursuit au collège suite à une Assemblée Générale tenue hier lundi 9 décembre rassemblant une trentaine de personnels.

Comme la majorité des établissements de France, nous disons :
« Oui à l'égalité, oui à l'augmentation des pensions, non au régime par points qui augmente les inégalités, dégrade les pensions et ouvre la porte à la capitalisation ! »

Nous demandons :

- **L'abandon du projet de réforme des retraites Macron / Delevoye**
- **La revalorisation immédiate des salaires** (par une hausse du point d'indice et non par des primes ou une augmentation du temps de travail).

Nous serons toujours en grève unitaire et en manifestation **mardi 10 décembre** afin de faire valoir nos revendications. Nous appelons tous les collègues à nous rejoindre dans cette mobilisation

A.G. des personnels du Collège Alain Fournier en grève

CONCERTATION
SUR LES RETRAITES

LES FRANÇAIS NE FONT PAS CONFIANCE AU GOUVERNEMENT

